

SKILANGLAUF

Nachwuchs klettert fünfmal aufs Podest

HOLZHAU – Beim 51. Steinkuppenlauf der SG Holzhaus hat es der Skilanglauf-Nachwuchs des SV Neudorf und des SSV Geyer unter den 273 Teilnehmern fünfmal aufs Podest geschafft. So sicherte sich Hans Hennig vom SVN in der AK 11 den ersten Platz. Silber angelte sich Vereinskollege Pascal Müller (AK 8). Auf den Plätzen 2 und 3 landeten Carlos Lang und Nick-Ernst Fischer vom SSV Geyer in der AK 10. Linda Schumacher (SSV Geyer/AK 11) durfte sich über Bronze freuen. Als schnellste Dame brillierte Sindy Berthold, die am Oberwiesenthaler Bundesstützpunkt den Nachwuchs betreut. (tka)